



JOSÉ CARRERAS

José Carreras hat mit den berühmtesten Dirigenten, wie Herbert von Karajan, gearbeitet, an den größten Opernhäusern der Welt Erfolge gefeiert - und wurde mit den legendären "3 Tenören" zu einem Millionenseller mit bis dato sagenhaften 50 Millionen verkauften CDs. Insgesamt hat er über 150 Platten bzw. CDs eingespielt. Klassische Opern wie "Carmen" ebenso, wie "West Side Story" mit dem Dirigenten und Komponisten Leonard Bernstein. Aber auch mit sogenannten Crossover-Produktionen war und ist Carreras sehr erfolgreich. Seine CD "Passion" etwa ging über zwei Millionen mal über die Ladentische. Zahlreiche Platin- und Gold-CDs erhielt der Weltstar. Trotz all dieser großartigen Erfolge blieb Carreras einfach Mensch.

1987 erkrankte José Carreras lebensgefährlich an Leukämie. Als er schließlich 1988 geheilt die Klinik verlassen konnte, hatte er sich fest vorgenommen, Leukämiekranken helfen zu wollen. Er wollte sich damit bei den hunderttausenden Menschen weltweit bedanken, die ihm Briefe schrieben und für ihn beteten. Er gründete die "José Carreras Leukämiehilfe", die in Deutschland einen Sitz hat. Rund 80 Millionen Euro (!) brachte Carreras durch Charity-Auftritte bisher auf. Dies auch dank der vielen Spender aus Deutschland. Seine alljährliche Leukämiehilfe-Fernsehgala, die live aus Leipzig gesendet wird, trägt wesentlich dazu bei, daß Carreras Ziel "Leukämie muß heilbar werden, jederzeit und für Jedermann" eines Tages tatsächlich erreicht wird.

Begleitet von der Dresdner Philharmonie, präsentiert Weltstar José Carreras sowohl Titel aus seiner neuen Erfolgsproduktion "Energia", als auch einen Querschnitt seiner Best Of-Songs wie "Granada", "Concerto Aranjuez" und vieles mehr in seiner einzigartigen Interpretation, die ein Journalist einmal mit "Singen mit der Seele" treffend beschrieb.